

Foro de debate sobre las tendencias de consumo
- El Mundo Castellón al Día - 13/04/2017

Foro de debate sobre las tendencias de consumo

E. M. CASTELLÓN

La Concejalía de Consumo en colaboración con la Universitat Jaume I y Makro, organiza un foro de consumo con el objetivo de reflexionar sobre las decisiones de compra y la importancia de tener en cuenta aspectos como la procedencia de los productos, entre otros. La concejala de Consumo, Mary Carmen Ribera, destaca la importancia «de conocer bien qué compramos antes de adquirir un producto».

Estructurado en dos jornadas –19 de abril y 25 de mayo–, ambas charlas se producirán en la Llotja del Cànem a las 19.00 horas a cargo del especialista Javier Giménez Divieso. La primera se centrará en la digitalización y la alimentación saludable mientras que la segunda abordará las marcas blancas y la relación calidad precio